



Federico Döring demanda respeto para las presidentas de México y la SCJN

🔍 **CDMX a 4 de octubre, 2024.**- El diputado Federico Döring Casar, del Partido Acción Nacional (PAN), alzó la voz en defensa de las figuras más importantes del gobierno y del Poder Judicial en México: la presidenta Claudia Sheinbaum y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña. En un comunicado, Döring condenó los insultos dirigidos a Sheinbaum por parte del vocero del partido español Vox, Alejandro Nolasco, quien la calificó como “analfabeta e ignorante”. El legislador subrayó la importancia de respetar la investidura presidencial, independientemente de las diferencias ideológicas.

El diputado señaló que, aunque no está de acuerdo con la postura de Sheinbaum respecto al rey de España, no se puede permitir que figuras extranjeras descalifiquen a la presidenta de México por sus opiniones. Döring también aprovechó para criticar a sus colegas de Morena, quienes han lanzado ataques contra el Poder Judicial y han amenazado con juicios políticos a jueces, magistrados y ministros. Para Döring, esta actitud debilita la independencia de los poderes y pone en riesgo la estabilidad democrática del país.

Este pronunciamiento de Döring llega en un momento en el que las tensiones entre el Poder Ejecutivo y el Judicial están en su punto más alto. La polarización política no ha dado tregua y los ataques verbales hacia las figuras públicas se han intensificado. Sin embargo, el diputado hizo un llamado a la cordura, invitando a todos los actores políticos a preservar el respeto hacia las instituciones que sostienen la democracia en México.